

‘Dios es un Padre tan bueno que se acerca a todo el mundo’

Publicado: Domingo, 18 Agosto 2013 13:04
Escrito por OpusDei.es

La respuesta del Prelado del Opus Dei, durante su estancia en Sudamérica, a un taxista uruguayo

Un taxista uruguayo, que pertenece al Opus Dei, le pidió a Mons. Javier Echevarría, durante la estancia del Prelado en Chile, que le dijera cómo podía explicar mejor la Obra. El prelado le aconsejó que rezara al ángel custodio de los clientes de su taxi y que les hablara de la maravilla de ser hijos de Dios, porque «Dios es un Padre tan bueno que se acerca a todo el mundo»

Ver también: [Estancia del prelado del Opus Dei en Chile](#)